

IAI Diniyyah Pekanbaru Sosialisasi PMB di Kemenag Rokan Hulu

Fernando Yudistira - RIAU.NAGORI.WEB.ID

Jul 30, 2024 - 09:55



ROKAN HULU - Institut Agama Islam (IAI) Diniyyah Pekanbaru mengadakan sosialisasi Penerimaan Mahasiswa Baru (PMB) di Kantor Kementerian Agama (Kemenag) Rokan Hulu, Senin, (29/7/2024). Kegiatan ini berlangsung bersamaan dengan acara pembukaan kegiatan bimbingan belajar (bimbel) Kompetisi Sains Madrasah (KSM) dan rapat rutin Kelompok Kerja Madrasah (K2M) untuk bulan September.

Acara dimulai dengan pembukaan yang meriah, dihadiri oleh Kepala Kemenag Rokan Hulu, para pengawas madrasah, kepala madrasah, serta perwakilan siswa dari berbagai madrasah di Rokan Hulu. Dalam sambutannya, Kepala Kemenag Rokan Hulu menyambut baik kegiatan sosialisasi ini sebagai langkah positif untuk meningkatkan kualitas pendidikan di daerah tersebut.



Rektor IAI Diniyyah Pekanbaru, Dr. Novi Yanti, dalam presentasinya menjelaskan berbagai program studi yang ditawarkan oleh IAI Diniyyah Pekanbaru. Ia menekankan pentingnya pendidikan tinggi dalam membentuk generasi yang berkualitas dan siap menghadapi tantangan global. "IAI Diniyyah Pekanbaru berkomitmen untuk menyediakan pendidikan yang berkualitas dengan kurikulum yang sesuai dengan kebutuhan zaman," ujar Novi Yanti.

Selain memaparkan program studi, tim sosialisasi yang beranggotakan 4 orang, yaitu Rektor, Novi Yanti, Wakil Rektor, Irwan Tutrisno, Kepala LPM, Syukri dan Pinta, juga memberikan informasi mengenai proses pendaftaran, beasiswa, serta fasilitas yang tersedia di IAI Diniyyah Pekanbaru. Para peserta tampak antusias dengan berbagai informasi yang disampaikan dan mengajukan berbagai pertanyaan terkait proses penerimaan mahasiswa baru.

Kegiatan ini diakhiri dengan sesi tanya jawab dan pembagian brosur kepada para peserta. Dengan adanya sosialisasi ini, diharapkan semakin banyak siswa dari

Rokan Hulu yang tertarik melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi di IAI Diniyyah Pekanbaru.

Acara ini tidak hanya memberikan manfaat bagi siswa yang ingin melanjutkan pendidikan tinggi, tetapi juga memberikan kesempatan bagi para guru dan kepala madrasah untuk meningkatkan kerja sama dan koordinasi dalam rangka memajukan pendidikan di Rokan Hulu.

IAI Diniyyah Pekanbaru memiliki 3 Fakultas dan 6 Prodi, yaitu pertama, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, dengan Prodi Pendidikan Agama Islam (PAI) dan Prodi Pendidikan Islam Anak Usia Dini (PIAUD), kedua, Fakultas Dakwah, dengan Prodi Psikologi Islam dan Pengembangan Masyarakat Islam (PMI), kedua, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, dengan Prodi Ekonomi Syariah dan Prodi Perbankan Syariah. Semua Prodi terakreditasi di BAN-PT. Bagi Bapak/Ibu dimanapun berada yang ingin kuliah di IAI Diniyyah Pekanbaru bisa hubungi 0852-7102-1543. (fy)